



► PEMASARAN PRODUK SAMPAH

## Kelurahan Notoprajan Gandeng Perguruan Tinggi

NGAMPILAN—Pemerintah Kelurahan Notoprajan Kemantren Ngampilan Kota Jogja berupaya menggandeng perguruan tinggi untuk memasarkan produk daur ulang sampah di wilayah setempat.

Sampah anorganik yang nantinya diserap oleh bank sampah akan didaur ulang oleh warga untuk kemudian dijual secara daring.

Lurah Notoprajan Diah Nur Astuti mengatakan sekarang ada sebanyak delapan bank sampah yang sudah dibentuk di wilayah itu. Setiap bank sampah, kata

dia punya potensi produk yang beragam dan sangat memungkinkan untuk dijual secara daring.

Program itu yang nantinya akan digagas dengan perguruan tinggi agar produk bank sampah bisa menjangkau pasar yang lebih luas.

"Beberapa waktu lalu kita sudah kumpulkan pengurus bank sampah dan juga satgas gerakan sampah anorganik untuk membahas soal platform *online* dalam menjual produk daur ulang sampah," katanya, Kamis (2/3).

Menurut Diah, pengelolaan daur ulang sampah anorganik yang dihasilkan oleh masing-masing bank sampah nantinya menjadi potensi unggulan produk bank sampah yang memiliki nilai jual ekonomis lebih tinggi sehingga mampu memberikan nilai ekonomi bagi anggota dan pengurus lainnya.

"Produk unggulan dari bank sampah kita cukup beragam ada pengolahan *sachet* menjadi dompet dan tas, tutup botol plastik menjadi souvenir, sabun *eco enzyme* dan sabun minyak jelantah, botol sirup menjadi gelas minum dan lain-

lain," ujarnya.

Dalam kerja sama itu perguruan tinggi nantinya akan membuat sebuah platform pemasaran daring untuk menampung berbagai produk yang dihasilkan oleh bank sampah di Kelurahan Notoprajan. Dengan begitu jangkauan pemasaran atas produk daur ulang sampah bisa lebih luas.

"Dalam waktu dekat kami harapkan sudah bisa berjalan. Kota juga akan bentuk sebuah kampung sentra yaitu di Kampung Suronatan sebagai sentra daur ulang sampah anorganik di Kelurahan Notoprajan," katanya. (Yusef Leon)



**Gandeng Gendong**



**Rapat koordinasi** Pemerintah Kelurahan Notoprajan dengan perguruan tinggi untuk menggagas platform pemasaran daring bagi produk bank sampah, belum lama ini.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Notoprajan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005